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No dia 20 DE JUNHO de dois mil e vinte e dois, seis horas da tarde, ocorreu a QUARTA reunião 

ordinária mensal do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 

Cultura de Paz da Subprefeitura Ipiranga – CADES IPIRANGA – Gestão dois mil e vinte e dois mil 

e vinte e quatro, reunião realizada on-line, pelo aplicativo Teams. 

 

 

Terceira reunião do CADES, o interlocutor Adriano iniciou a reunião avisando que o subprefeito 

não iria participar da reunião porem teve uma breve reunião para passar as pautas para o 

subprefeito tomar conhecimento e repassar sobre os temas abordados. 

O interlocutor abriu a reunião lendo a ATA de Maio;  

Sobre as pautas: 

Pátio de Compostagem: 

O terreno que foi mencionado nas 2 ultimas reuniões, será utilizado para habitação, porem a 

conselheira Susi sugeriu convidar a secretaria de habitação, para tomarmos conhecimento de 

quando terá inicio as obras, para ser feito algo enquanto não se iniciam as obras, foi falado 

também do terreno na Presidente Wilson; 

Ficou sugerido que enquanto não começa a obra, utilizar os terrenos para o pátio de 

compostagem; 

 

Joao Lanhoso: 

A conselheira Susi, convidou o munícipe Amendoin, morador da Joao Lanhoso 

Fez uma breve apresentação com fotos, explicou sobre o descarte irregular de lixo, foi 

colocado a lixeira, e estão preparando um projeto , na área, com 4 espaços para moradores 

com TPU, além de espaço de ginástica e um projeto de plantio, CADES e o subprefeito Almeida 

estão alinhados nessa demanda; mencionou que caso o projeto aprovado vai ser preciso fazer 

um mutirão com moradores e voluntários. 

O Munícipe Amendoin sugeriu para ser falado uma data para começar as obras, a conselheira 

Susi propôs uma reunião com os moradores para falar sobre a conscientização para o descarte 

irregular e mantar a região limpa. O munícipe Amendoin relatou que no dia a dia pessoas de 

fora fazem o descarte, solicitou junto com a subprefeitura placas para conscientizar sobre o 

descarte irregular de lixo, onde o interlocutor Adriano, ficou de fazer o pedido das placas junto 

com a Locat; 

 

O conselheiro Nelson, propôs um novo grupo de trabalho, para desenvolver novos temas 

como política de paz e desenvolvimento social, mencionou sobre os festejos de 200 anos  para 



o CADES fazer algum trabalho, mencionou o parque da cidadania no Heliópolis, para participar 

de festividades fazendo algum tipo de plantio; O interlocutor mencionou que seria importante 

os conselheiros, sugerirem algo em conjunto algum tipo de trabalho nos festejos e passarem 

para a Subprefeitura; 

 

O Conselheiro Milton, mencionou que seria importante os conselheiros mostrarem de alguma 

forma os trabalhos para os munícipes, mostrando que estão presentes no Ipiranga, o 

interlocutor sugeriu que poderiam fazer mais divulgações nas redes sociais; para os munícipes 

do Ipiranga acompanharem os trabalhos que estão sendo feito. A conselheira Susi, sugeriu que 

a divulgação das reuniões do CADES sejam feitas para os munícipes também, não ficando 

restrito apenas para os conselheiros; 

Jardim de Chuva: 

Conselheiro Ailton mencionou na pauta sobre um em especifico na Tamuatá, alguns estão 

sendo feitos, foi mencionado, alguns endereços, interlocutor falou sobre os jardins de chuva, 

seria importante procurar emenda parlamentar para dar continuidade em mais jardins de 

chuva na reunião. 

Foi mencionado que 2 conselheiras saíram do grupo do CADES, e o Conselheiro Thiago 

mencionou que alguns conselheiros não participaram de nenhuma reunião, ficamos de ver o 

que está no regimento e entrar em votação, para ver a continuidade ou não desses 

conselheiros. 

 

O conselheiro Marcos levantou sobre um tema especifico, onde foi sugerido para o próprio 

conselheiro ficar a frente dessa demanda, para marcar e agendar uma palestra e divulgarmos 

nas redes sociais do CADES;  

A conselheira Debora, fez uma ótima apresentação sobre o espaço do Incinerador Vergueiro,   

(Usina Vergueiro) dando sugestões e projetos para serem analisadas para ser feito no local, 

uma vez que o espaço está desativado; e em volta esta tendo a reforma do Transbordo 

Vergueiro e o futuro Descomplica Ipiranga;  

Na apresentação foi mencionado da importância do local, e de se fazer algo no espaço para a 

valorização do espaço e para o Ipiranga; 

A conselheira Susi, comentou se seria possível solicitar o laudo junto com a Amlurb do espaço, 

o interlocutor vai ver a possibilidade; 

O interlocutor falou sobre uma demanda de plantio de arvores, para o CADES ver junto com a 

Urbanfarm, procurar uma parceria para unir os projetos; 

Adriano Godoi 

 

 


